

はなみずき

< 学校だより >
令和4年度 No.3
7月号
流山市立東深井中学校
在籍生徒数 392名

生徒の手で学校づくりを

6月14日に生徒総会を実施しました。体育館に全校生徒が集まるのではなく、各教室でタブレット端末を使用し、オンラインで全校討議を行いました。「どんな学校だったら地域に誇れるだろうか」という全校討議のテーマに、各学級から次のような意見が出されました。

- ①部活 : 部活で成績を残すことが誇りになる。
- ②そうじ : そうじの時間を増やすのがいい。そうじの質を高める必要がある。
- ③思いやり : 周りにも気を配れる。困っている地域の方に手助けができる。
- ④時間 : 時間を守るといふ小さなことからやるべき。時間を守るとゆとりがでる。
- ⑤マナー : 登下校のマナーを守りたい。地域に迷惑をかけないようマナーを考えるべき。
- ⑥あいさつ : 地域の方にあいさつができるようにしたい。4本柱のあいさつを頑張りたい。



次に、様々な意見の中にある6つのキーワードから、取り組むべきことを1つに絞り込むために、学級内で挙手してもらい、全校で集約しました。

その結果、取り組むべきことは、 **あいさつ** に決まりました。

これから、それぞれの委員会や部活で具体的な取り組みを考え、あいさつを大切にできる学校になるよう取り組んでいくこととなります。

この生徒総会では、全校生徒392名がひとつの議題にむけて決められたルールで話し合いを行いました。相手の意見をしっかりと聞き、自分の意見をまとめて発表する姿は立派でした。自分たちの東深井中学校を、自分たちの手で作ってほしいと思います。

昨日6月29日には、清水公園で1年生の校外学習を実施しました。天気は快晴でした。厳しい暑さを気にしながらも、貴重な経験ができた一日でした。

校外学習では「成功をつくりあげよう」というテーマをもとに取り組みました。学年の生徒一人一人が「どんな姿が見られれば『成功』といえるか」を考え、一年生の教室の廊下に掲示してあります。掲示をながめてみると「みんなが楽しいと思える」「人に迷惑をかけない」「ルールを守る」などという言葉が多く並んでいます。

校外学習は、自分たちで自分たちの行動を考えるよい機会となったことと思います。小学生から中学生へ、大きな成長がみられるものになりました。そして何より、校外学習を予定通り実施できたことを、職員一同うれしく思っています。1年生は、秋に日帰りの校外学習を、もう1回予定しています。

校長 笠井 善亮

◇林間学園◇

6月1日～3日に長野方面に2泊3日の林間学園へ行ってきました。

林間学園3日間、大きく天気が崩れることもありませんでした。3日間すべてに大きなイベントがあり、生徒たちは全日程を余すことなく満喫していました。中でも2日目の登山はまさに林間学園の山場でした。頂上にたどり着いたときの笑顔、下山したときの安堵の表情、半日の中でかけがえのない経験をすることができました。昨年度の校外学習に続き、今年度も旅行行事が実施でき、本当にうれしく思います。



◇校外学習◇

6月29日に清水公園に行ってきました。

太陽が照り付け、公園内も厳しい暑さでしたが、生徒たちは上手に水分補給や休憩を行い、熱中症対策もしながら活動しました。お昼の飯盒炊爨では、かまどの火に苦戦しながらも、とても美味しいご飯とカレーを作りました。「成功をつくりあげよう」という校外学習のテーマにふさわしい行事となり、実施できたことを大変うれしく思います。



◇熱中症対策◇

例年よりも早い梅雨明けが宣言され、厳しい暑さが連日続いています。ホームページや学校メール、学校だよりにおいてお知らせしているように、本校では熱中症計を校庭、体育館、武道場、校舎内に設置をし、活動のたびに数値を確認しています。また、運動部活動や体育では原則マスクをはずしての活動に十分注意をしながら進めています。重ね重ねの連絡になりますが、どうぞ、よろしくお願いいたします。

<7・9月の予定> ※現時点での予定となります。変更の場合はまた生徒を通じて連絡します。

日	曜日	7月の予定	日	曜日	9月の予定
1	金	テスト返却日	1	木	始業式
6	水	集金日	17	土	体育祭
8	金	漢字検定	19	月	敬老の日(祝日)
14	木	授業参観 1学期保護者会	20	火	体育祭代休
15	金	給食最終日	23	金	秋分の日(祝日)
19	火	大掃除	28	水	第2回高校説明会
20	水	終業式	30	金	英語検定